

TENNIS DE TABLE PRO B MASCULINE

L'Amiens STT au plus mal

FLORIAN DECLOQUEMENT (avec notre correspondant CHRISTIAN LEGRIS)

Sept matches, sept défaites. À quatre journées de la fin de la première phase, l'Amiens STT est au plus mal. Les Amiénois avaient pourtant bon espoir de débloquent leur compteur mardi soir contre la lanterne rouge Ville-neuve-sur-Lot.

Comme trop souvent cette saison, les matches ont été accrochés mais ont tourné en défaveur des joueurs d'Arnaud Sellier. Denis Dorcescu a d'abord été battu à la belle en cinq manches tandis que Benjamin Fruchart et Santiago Lorenzo ont cédé en quatre sets. L'ASTT n'a ainsi marqué aucun point et se retrouve désormais dernier.

LA FORMULE DU CHAMPIONNAT LUI LAISSE ENCORE UN ESPOIR DE MAINTIEN

L'abattement régnait dans les rangs picards à l'issue de la rencontre. « J'essaie de garder le sourire mais je suis déçu, soufflait le coach Arnaud Sellier, impuissant. On a tout essayé. Plusieurs fois sur le banc, je me suis dit que c'était un match que l'on allait encore perdre. On ne peut pas reprocher grand-chose aux garçons qui ont tenté des choses. Il faut s'appuyer sur notre combativité et les quelques



Denis Dorcescu, battu en cinq manches mardi soir, et ses partenaires doivent se préparer à jouer leur maintien sur une confrontation aller-retour. (Photo CHRISTIAN LEGRIS)

échanges de qualité emportés et la roue finira par tourner. » De son côté, le président Vincent Buignet a préféré rester dans sa bulle afin d'éviter les réactions à chaud avant de publier un communiqué mobilisateur le lendemain. « Je tiens à vous assurer que je me battraux côtés de notre coach, Arnaud Sellier, pour identifier et mettre en place les solutions les plus adaptées », assure-t-il en substance.

L'ASTT a encore quatre matches pour sauver la face et préparer au mieux les play-downs. La formule particulière du championnat lui

laisse encore un espoir de maintien puisque tous les compteurs seront alors remis à zéro. Comme la saison dernière, le maintien se jouera sur une confrontation aller-retour (le 9^e face au 12^e, le 10^e face au 11^e). Amiens s'était d'ailleurs sauvé de cette manière mais en ayant terminé 10^e de la première phase avec quatre victoires. « On ne défendait pas ce système que l'on trouvait injuste car une équipe qui avait perdu tous ses matches pouvait se maintenir, glissait Arnaud Sellier. Mais c'est peut-être ce qui va nous sauver cette année... »